

en las más bajas, que hoy los desempeñan, puesto que la revolución no tiene objetos de que juzgar, ni tampoco ha tenido la SERENATA Y PASEO DE LA ALAMEDA.—Entre las economías que recientemente se están adoptando, figura ya según parece, la de supresión de músicas con que a costa del erario público, se distrae una gran parte de los habitantes de esta ciudad, manifestándose en la alameda cada domingo en la tarde, y en la plaza de armas dos cortos tratos de la noche cada semana. Opinamos siguiendo el sentir uniforme de las naciones cultas, que aun prescindiendo de la conveniencia general, de ofrecer a los habitantes de las poblaciones, algún atractivo inocente después de sus fatigas diarias, con aquella clase de distracciones como uno de tantos medios preventivos del mal, mucho se logra contener las inclinaciones del pueblo, que por su falta de educación propende de continuo a la immoralidad, especialmente en los días y en las horas que por costumbre deja de dedicarse al trabajo. Pero no todos piensan de un mismo modo...

EL DESAFÍO DE EQUILIBRISTAS.—Una inmensa concurrencia asistió el 28 del pasado al salón del Circo de Chiarini, en México, para presenciar el desafío anunciado entre los equilibristas Airee y Lara. Este último hizo prodigios, arrollando sobre el alambre con los ojos vendados y llevando en la mano una carretilla. Alrededor tenía que igualarlo o aventajarlo, faltó mucho en salir y al fin se presentó diciéndole que estaba enfermo y que nada podía hacer. El triunfo quedó pues por Silyano Lara.

APREHENSION.—D. Cosme G. Padilla, agente de la conspiración sanguinaria, ha sido aprehendido, y se encuentra preso en el cuartel de los Supremos poderes, en México.

PENSIÓN.—El Congreso de la Unión ha concedido a la Sra. viuda del Sr. General Patoni, una pensión anual de dos mil pesos.

EL SR. AZUÁ.—Este apreciable ciudadano ha partido para México el Juárez último, y con él la señora. Lo deseamos un feliz viaje.

EL GOBERNADOR DE GRANADA.—Como habíamos anunciado, el Sr. D. Francisco G. Patiño vino a Méjico con el objeto de acusar personalmente a Benigno Canto.

EL GENERAL JESÚS G. ORTEGA.—De dos días a este parte se nota en grande excitación, el desto que algunos tienen (aunque bien pocos) de hacer creer que este ciudadano no vendrá a Zacatecas próximamente, y aun proponían que en alguna de sus últimas cartas así lo asegura. Pero suponiendo cierta tal especie, es necesario distinguir entre todas las personas que se llaman amigos del General Ortega, las que deben serlo de corazón y las que no. Ya él conoce a todos los que le están escribiendo, y en medio de su prudencia, sabe perfectamente con quien se ha de franquear al contestarles. Nosotros podemos exhibir a los verdaderos amigos del General, las cartas que de continuo reciben personas nada sospechosas, con quienes se explica enteramente abriendoles su corazón.

RESPUESTAS CELEBRES.—Un historiador refiere las siguientes que dieron los indios mexicanos a sus conquistadores, cuando para convertirlos a la fe católica y a su poder, los llamaban a toque de tambores por la noche dentro del real, diciéndoles en castellano: “*Indios, os hacemos saber que hay un Dios y un Papa que os ha dado por esclavos del rey de España; y así venid á darnos la obediencia en su nombre, porque si no os entraremos á sangre y fuego.*”

Los indios que de pronto no comprendían lo que se les quería decir y quedaban sin respuesta, eran pagados a cuchillo y arrojados a las llamas por herejes, quedando heridos por escayos los que sobrevivían. Despues les preguntaban de esta manera para que los entendiesen: “*Sabed que hay un solo Dios; un Papa que ha dado estas tierras al rey de España, que se las pidió; y un rey de España, que nos envia á tomar posesión de ellas.*” Con igual precepción militar respondieron los indios: “*En cuanto á que hay un solo Dios, nos parece muy bien y así debemos; en cuanto á ese Papa, que ha dado estas tierras al rey de España, debe ser*

algún loco; pues dà lo que no es suyo y en su reino á este rey de España, que no le va en zaga; pues pide y toma en merced lo que es ajeno, que engaña y pondremos su cabecera sobre su palo.

TEATRO.—Hemos tenido el gusto de asistir a las dos primeras funciones que la compañía Estrella ha dado en nuestro teatro, y como el público en general hemos quedado muy satisfechos.

La compañía del Sr. Estrella, no está completa, pero en cambio casi todas las personas que la forman son artistas.

La Sra. García que tan gratos recuerdos dejó en Zacatecas, cuando hace algunos años nos visitó, ha sido recibida con entusiasmo por el público lo mismo que sus bellas hijas.

Sabemos que el Sr. Estrella que conoce bastante el gusto de la época en materia de teatro, economizará las demás antiguas poniendo en escena las comedias de costumbres, que tanto agraciaron, pues al efecto cuenta con un abundante repertorio de lo mejor y mas nuevo que se ha escrito.

ROBO.—Las diligencias que salieron de esta ciudad para Aguilécalientes en la madrugada de ayer, han sido saltadas en el camino por una cuadrilla de ocho bandidos que á mas de robar á los pasajeros cuanto llevaban, destruyeron una máquina y otros artículos del telégrafo que se remitían, seguramente, á Ojocaliente.

AVISO.

A LOS IMPRESORES.

MUY BARATA.—Se vende una prensa chita en muy buen estado de uso, propia para pliego florete. Esta imprenta se dará encauzada. Redactor en geso responsable, a la oficina de la Aduana de Navala, en el opuesto al Ayuntamiento, calle de Sto. Domingo 114.